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上海中毅达股份有限公司
2021 年第四次临时股东大会决议公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述
或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。

重要内容提示：
本次会议是否有否决议案：无
一、会议召开和出席情况
( 一 ) 股东大会召开的时间：2021 年 10 月 13 日
( 二 ) 股东大会召开的地点：赤峰市元宝山区元宝山镇赤峰瑞阳化工有限公

司行政楼四楼会议
( 三 ) 出席会议的普通股股东和恢复表决权的优先股股东及其持有股份情况

1、出席会议的股东和代理人人数 38

其中：A 股股东人数 32

          境内上市外资股股东人数（B 股） 6

2、出席会议的股东所持有表决权的股份总数（股） 365,404,715

其中：A 股股东持有股份总数 364,590,415

          境内上市外资股股东持有股份总数 (B 股 ) 814,300

3、出席会议的股东所持有表决权股份数占公司有表决权股份总数的比例（%） 34.1093

其中：A 股股东持股占股份总数的比例（%） 34.0333

           境内上市外资股股东持股占股份总数的比例（%） 0.0760

( 四 ) 表决方式是否符合《公司法》及《公司章程》的规定，大会主持情况等。

公司本次股东大会的召集和召开程序符合《证券法》、《公司法》、《股东
大会规则》和《公司章程》的有关规定，出席现场会议人员资格合法有效，召
集人资格合法有效，表决程序和表决结果合法有效，本次股东大会形成的决议
合法有效。

( 五 ) 公司董事、监事和董事会秘书的出席情况
1. 公司在任董事 7 人，出席 7 人；
2. 公司在任监事 3 人，出席 3 人；
3. 公司董事会秘书胡家胜出席会议；公司总经理解田、副总经理朱新刚、财

务总监蔡文洁列席会议。
二、议案审议情况
( 一 ) 非累积投票议案
1. 议案名称：关于选举第八届董事会非独立董事的议案
审议结果：通过
表决情况：

股东类型
同意 反对 弃权

票数 比例（%） 票数 比例（%） 票数 比例（%）
A 股 363,907,853 99.8127 681,962 0.1870 600 0.0003
B 股 185,400 22.7680 628,900 77.2320 0 0.0000

普通股合计： 364,093,253 99.6410 1,310,862 0.3587 600 0.0003

2. 议案名称：关于选举第八届监事会非职工代表监事的议案
审议结果：通过
表决情况：

股东类型 同意 反对 弃权
票数 比例（%） 票数 比例（%） 票数 比例（%）

A 股 363,907,853 99.8127 681,962 0.1870 600 0.0003

B 股 185,400 22.7680 628,900 77.2320 0 0.0000
普通股合计： 364,093,253 99.6410 1,310,862 0.3587 600 0.0003

( 二 ) 涉及重大事项，5% 以下股东的表决情况

议案
序号

议案名称 同意 反对 弃权

票数 比例（%） 票数 比例（%） 票数 比例（%）

1 关于选举第八届董事会
非独立董事的议案

2,022,648 60.6653 1,310,862 39.3166 600 0.0181

2 关于选举第八届监事会
非职工代表监事的议案

2,022,648 60.6653 1,310,862 39.3166 600 0.0181

( 三 ) 于议案表决的有关情况说明
1. 上述议案中对中小投资者单独计票的议案为议案 1、2。
三、律师见证情况
1. 本次股东大会见证的律师事务所：北京大成（上海）律师事务所
律师：张奇元、张诗萌
2. 律师见证结论意见：
公司本次股东大会的召集和召开程序符合《证券法》、《公司法》、《股东

大会规则》和《公司章程》的有关规定，出席现场会议人员资格合法有效，召
集人资格合法有效，表决程序和表决结果合法有效，本次股东大会形成的决议
合法有效。

四、备查文件目录
1. 经与会董事和记录人签字确认并加盖董事会印章的股东大会决议；
2. 经见证的律师事务所主任签字并加盖公章的法律意见书；
3. 上海证券交易所要求的其他文件。

上海中毅达股份有限公司 
 2021 年 10 月 13 日 
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上海中毅达股份有限公司
第八届董事会第四次会议决议公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述
或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。

一、董事会会议召开情况
上海中毅达股份有限公司（以下简称“公司”）第八届董事会第四次会议（以

下简称“本次会议”）于 2021 年 10 月 13 日以现场与通讯表决相结合的方式召开。
会议应参加表决董事 7 名，实际参加表决董事 7 名。

本次会议由公司董事长虞宙斯先生主持，公司监事夜文彦、李权、葛娜及高
级管理人员列席了会议。本次会议的召开符合有关法律、法规及《公司章程》
的规定。

二、董事会会议审议情况
（一）审议通过《关于选举第八届董事会专门委员会委员的议案》
同意选举黄亮先生为第八届董事会战略委员会委员，任期自任期自本次董事

会审议通过之日起至第八届董事会任期届满之日止。
调整后的战略委员会名单如下：
1. 战略委员会：虞宙斯（主席）、任一、黄亮
表决结果：同意票 7 票；反对票 0 票；弃权票 0 票；
三、备查文件
1. 第八届董事会第四次会议决议。
特此公告。

上海中毅达股份有限公司
董事会

二○二一年十月十三日

港事
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9 月 16 日特區政府統計處公
布，香港經季節性調整的失業率
由5月至7月的5%，跌至6月至
8 月的 4.7%，就業不足率也由
2.4%降至2.2%。大多數主要行業
失業率下跌。普遍年齡層失業率
也下跌。但是，15 歲至 19 歲和
20 歲至 24 歲青少年失業率上
升。

自亞洲金融危機引發香港經濟
嚴重衰退以來，即使在經濟復蘇
期間，香港青少年失業率一直居

高難下，長期在兩位數百分率。青少年嚴重失業成了
香港一個結構性問題。

關注港青投身內地關鍵問題
特區歷屆政府都看到這一問題，都提出解決的辦

法。而且，逐漸形成一個共識，即：香港青年應當投
身內地，到內地找就業或創業的機會。在粵港澳大灣
區發展規劃公布後，香港特別行政區政府更明確提
出，香港青年應當投身大灣區發展。今年1月，現屆
政府推出 「大灣區青年就業計劃」 ，提供 2000 個名
額。截至8月底，410間企業提供3500個職位空缺，
以月薪不低於18000元聘用香港的大學畢業生，特區
政府提供1萬元補貼。然而，香港青年反應冷淡，只
有約800人響應。

廣東省高度重視香港青年問題。深圳設置5個公務

員職位，定向招聘港人，並首次接受在香港取得學位
的申請者。珠三角開放9000個事業單位職位供港澳青
年投考。大灣區不同城市給予在當地就業的港籍青年
每年補貼一兩萬元人民幣，並實施 「港人港稅」 ，個
人所得稅率最高為15%，超出部分免徵或可以退稅。
然而，在香港就學和生活的青年響應者不多。

9月16日，全國青聯、國務院港澳辦交流司、香港
中聯辦青年工作部、特區政府民政事務局聯合舉行
「中央惠港青年措施宣講會」 。全國青年聯合會在中

央支持下推出8項惠及港澳青年的措施，包括：5年
內為18歲以上香港大專生、畢業不足兩年人士，以及
在內地高校就讀的香港學生，提供 10000 個實習名
額，職位涉及國家機關、中央企業及中央金融單位
等；5年內為14歲至35歲港澳青少年，提供20000個
到內地交流名額；在粵港澳大灣區開通 「12355」 港
澳青年服務熱線，協助港澳青年解決在廣東學習、工
作和生活問題；允許香港青年申請 「全國向上向善好
青年」 、 「鍾南山青年科技創新獎」 和獎學金等，其
中一個獎學金每年評選20名優秀香港大學生獲獎，獲
選準則包括熱愛祖國、擁護 「一國兩制」 和《基本
法》，具有正確政治立場。

全國青聯推出的8項措施，顯然總結了特區政府和
廣東省之前各項鼓勵香港青年到內地就業措施的經
驗。不僅引導香港青年到內地就業，而且引導他們加
強與內地交流。不僅關注香港青年到內地就業的生活
問題，而且特別引導香港青年樹立正確的政治觀念。
可以預言，有關措施推行必定遭遇不可低估的阻力和

困難，但是觸及香港青年投身內地包括大灣區的關鍵
問題，必須堅決實施。

樹立 「香港就在大灣區」 觀念
儘管香港青年或者出生或者成長在香港回歸祖國之

後，但由於特區政府直至實施香港國安法才開始真正
推行國民教育，香港相當多青年對國家是隔閡的，有
些甚至接受 「拒中抗共」 觀念。不能迴避這一關鍵問
題，企圖僅以金錢（如補貼和減稅）來鼓勵香港青年
投身內地包括大灣區。

特區政府和香港社會還必須解決的另一個重要問題
是，至今，仍把香港與大灣區相區分。澳門特別行政
區行政長官賀一誠說得好，澳門就在大灣區。然而，
香港特別行政區政府推行 「大灣區青年就業計劃」 ，
鼓勵香港青年到大灣區創業，是把大灣區局限於廣東
省珠三角城市。在香港，至今仍未樹立 「香港就在大
灣區」 的觀念。

與兩個特別行政區視大灣區觀念明顯不同相一致，
橫琴粵澳深度合作區是粵澳高度一體化發展，全面深
化前海深港現代服務業合作區改革開放是港粵加強協
同發展。香港如果繼續與粵澳若即若離，那麼，不僅
無法推動香港青年投身大灣區，甚至香港將在大灣區
自動邊緣化。

最後必須指出，9月30日香港中聯辦主任駱惠寧看
望在鋼線灣數碼港創業的香港青年。這一舉動啟示特
區政府，必須採取政策措施鼓勵香港青年在香港本地
創業。

何子文

周八駿

積極引導港青投身大灣區

民主黨自欺欺人自毀前程

評論
責任編輯 江潮 美編 曹俊蘋
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民主黨日前宣布，今年底立法會換屆
選舉的黨內甄選提名期截止，沒有收到
任何黨員提交報名表格，意味民主黨
不參與今屆立法會選舉的結果塵埃落

定。早前曾表示有意參選的民主黨成員韓東方表示僅
獲得九人提名，距離門檻的四十人十分遙遠，因而不
符合報名門檻。一直推動民主黨參選的創黨成員、前
立法會議員李華明直言心情矛盾，對韓東方因為高門
檻而未能出選感到失望。至於他個人在民主黨的去
留，他表示會視乎中委會提出未來四年的計劃和方向
而定。

民主黨最終無人報名參選，其實早已是預料之中，
也是民主黨領導層故意製造的局面。對於是否參選，
民主黨內部本來已經嚴重分裂，就是不同支部也有不
同看法，但民主黨中委會卻要求參選人必須獲得其選
區支部20人提名，以及其他支部各5名會員的聯合提
名，再交由特別會員大會決定是否批准其參選。一方
面這個門檻要求極高。如果黨員希望在某一區參選，
理應只要爭取該區的黨員支持就可以，怎可能要在全
港各支部都要取得聯合提名？這根本是不可能達成的
任務，韓東方就是明顯例子。

另一方面，民主黨要求黨員自行報名，就是要將有
意參選者暴露在鎂光燈之下，承受巨大的壓力以及
「棄選派」 的攻擊以至人格謀殺，更會被扣上 「貪戀

權位」 的帽子。況且，就算真的有人參選，並且真的

獲得了足夠提名，也要獲得特別會員大會批准，最終
是否可以參選不確定因素極大，最終不論能否參選都
將成為眾矢之的。所以，民主黨較有知名度的人都不
報名，只有已過氣的韓東方出來 「試水」 ，結果連第
一關都過不了。

民主黨設立這樣一個高門檻的甄選機制，目的已經
很明確，就是要令黨員在參選問題上知難而退，民主
黨不想也不敢通過決議指令黨員不參選，於是便以這
樣的手段令黨員不能參選，最終對外表示不是民主黨
不參選，是沒有民主黨成員參選。然而，民主黨此舉
不過是枉作小人。現在的問題根本不是民主黨參不參
選，而是民主黨以及民主黨人根本不具有參選資格，
不符合 「愛國者」 的要求，這樣的民主黨根本就沒有
資格參選，搞出這樣一場參選鬧劇，不過是自曝其
醜。

民主黨不符 「愛國者」 要求
為什麼民主黨已經不再符合參選要求？港澳辦主任

夏寶龍今年2月在北京舉行的 「完善 『一國兩制』 制
度體系，落實 『愛國者治港』 根本原則」 專題研討會
上，談到愛國者與反中亂港者的區別主要表現在三個
方面：

一是愛國者必然真心維護國家主權、安全、發展利
益；二是愛國者必然尊重和維護國家的根本制度和特
別行政區的憲制秩序；三是愛國者必然全力維護香港

的繁榮穩定。夏寶龍主任還特別強調， 「攬炒派」 當
然不在愛國者之列，那些觸犯香港國安法的人不在愛
國者之列；他並發出一問：一個人如果聲稱擁護 「一
國兩制」 ，卻反對 「一國兩制」 的創立者和領導者，
那豈不是自相矛盾？依夏主任的定義，民主黨符合
「愛國者」 要求嗎？
民主黨在立法會上拉布，與 「黑暴」 在香港社會煽

風點火，公然對抗國家憲制，提出 「攬炒」 路線。這
是尊重中央和憲制表現嗎？本來，民主黨如果希望繼
續走議會之路，理應立即改弦易轍，與 「港獨派」 、
「攬炒派」 切割，但民主黨有這樣做嗎？民主黨從來

沒有檢討近年的路線，這樣一個政團已經離 「愛國
者」 的要求十萬丈遠。中央在選舉上不搞 「清一
色」 ，但當中是有前提，就是不論其政治立場如何，
都必須是 「愛國者」 ，民主黨明顯不符合。這樣民主
黨又何來參選資格？

民主黨沒有政治前途，已經可以蓋棺論定，現在的
問題是民主黨已無前途，但民主黨內也不是鐵板一
塊，民主黨人仍有可能參選，前提是必須摒棄民主黨
這個負資產，脫黨方有前途。

英美的疫苗接種率比新加坡低，分別只有

65%和55%。毫無懸念，兩地確診人數此後持續

高企，英國日均有超過36000人確診，美國則有約

820人；以人口比例計算，相當於香港每天新增約

4000人和1800人染疫。

「與病毒共存」後的新加坡，即使疫苗接種率

高約80%，不論確診抑或死亡的數字都大幅攀升。

更早正式宣布「與病毒共存」的英國，以及實際

上近乎「與病毒共存」的美國，最新疫情發展如

何？

究竟，有了疫苗保護後，我們能否以一般流感

看待新冠肺炎疫情？「與病毒共存」又是否一個

妥當的疫下策略？重要的是，當地人能否受惠疫苗普及，故確診

人口雖多，但死亡人數卻少？查英國每日染疫死

亡人數，自8月中即解除所有防疫措施的「自由日

」後，一直居高不下逾100宗水平。這雖較去年初

及今年初，兩個高峰時日死約1000人相比為低，

但也難言英國人已逃離疫症死神威脅。

至於美國，最新七天日均死亡人數為1400人左

右，雖較年初高峰的3500人少，但就跟去年初即

疫情爆發初期、尚未研究疫苗時相若。
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日前，行政
長官林鄭月娥
公布了其任內
的最後一份施
政報告。從各
方面看，這份
報告都頗具遠
見。一方面，
未來這個年度
雖為本屆政府
的最後一年，
但仍然提出了

時間跨度較長的宏觀政策，為下
一屆政府制訂下初步的發展方
向；另一方面，不少政策的制訂
都配合國家的長遠戰略發展，具
備可持續性。

其中，施政報告對房屋土地供
應政策墨甚多，主要集中在
「北部都會區」 及 「增加房屋及

土地供應」 兩部分，體現了特區
政府希望切實解決香港居住問題的決心。

首先，在涉及 300 平方公里的北部都會區規劃方
面，特首提出未來20年將在元朗區及北區，開拓更
多可供居住和產業發展的土地，在發展完成之後總住
宅單位數目將達90多萬，共可容納250萬人居住。而
相應的運輸基建配套亦會一應納入規劃。

其次，在房屋供應方面，未來10年，政府將在350
公頃土地上興建33萬個公營房屋單位，並將準備170
公頃土地為市場提供可興建十萬個單位的用地。值得
留意的是，這些數字並未計市建局項目和其他私人土
地發展項目。總體來講，可望於中長期提供約40萬
至50萬個公私營房屋單位。

除了充足的數量之外，在地區選擇方面，加強北區
發展，亦顯示了特區政府對 「粵港澳大灣區」 的重視
及對國家政策的精準把握，計劃在與廣東省接壤的地
帶開拓新的發展空間，讓更多有志投入大灣區發展的
企業及市民能夠有更便捷的生活圈。

發展創科順應潮流
為呼應中央在 「十四五」 規劃綱要中對香港建設成

國際創新科技中心的定位，在最新一份施政報告中，
政府提出了不少政策及措施支持創科發展，包括將港
深創科園與落馬洲/新田一帶地方整合為新田科技
城、提供支援創科企業的多項基金、擴展科學園、改
善白石角和科學園一帶的公共交通接駁、強化東部走
廊地區以創科為主要經濟功能等等。

香港的經濟雖說目前仍以服務業為主，但服務業受
到疫情的衝擊比其他行業更為嚴重，本港經濟亦須靈
活應對國際局勢的變動，尋求產業多元化，讓整體經
濟結構更有韌性。

對企業來講，因香港的法制對知識產權的保護健
全、稅制相對簡單，不少科技公司都會選擇來港設立
分公司。香港在政策支持之下，科學園區的租金及附
近的住宅相對北京、上海今年飆升的樓價而言，負擔
不算太重，相信能夠進一步吸引更多科企落戶香港。

另一方面，對人才來講，在中美貿易及科技競爭的
大前提之下，不少遠赴美國工作或研究的華人學者、
精英都因為政治氛圍的不友好而選擇回國發展。這些
在海外生活多年的人才未必能完全適應內地的學術及
工作環境，有很大機會選擇香港作為日後發展的城
市。在政府的區域規劃及配套設施落實之後，將有更
多科企形成大規模的聚集效應，定能吸引更多人才來
港，催谷整體科技產業的提升。
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青海省政協委員、香港政協青年聯會常務副主席 沈慧林

實現「良政善治」第一步

2021年選舉委員會的1500席位已於9
月順利誕生，13 個界別的各位賢達之
士，將會在香港的政治體制中擔任重要
角色，除了負責提名立法會選舉候選

人、選出40名立法會議員，更會參與提名及選出行政
長官。特首林鄭月娥表示，這次選舉是完善香港特區
選舉制度後的首場選舉，象徵特區政治體制落實
「愛國者治港」 原則，堅持維護國家主權、安全和發

展利益，確保 「一國兩制」 實踐行穩致遠。
我在香港從事鐘表品牌十年，深深明白到唯有穩定

的政治局面，才能促進經濟蓬勃發展。數千年以來中
國人的倫理道德觀念當中， 「國家」 意思就是先有
「國」 、後有 「家」 ，如果不 「愛」 國，又如何談
「治」 港？全球各地，愛國主義是人所應該具有的公

民道德之一，只有國民對國家感到自豪與具有高度認
同感，才能將對國家的熱愛體現於政治、法律、道
德、藝術等多個層面之中，令國家發展日益蓬勃。

其實，西方國家同樣設立多項維護國家安全的法
律，嚴格要求所有公職人員遵守。例如：英國制定了
《1351年叛逆法》、《1848年叛逆重罪法》，用意是
防止有人勾結外部勢力、顛覆國家政權；德國的《聯
邦公務員法》第64條規定，公務員須表明維護德國憲
法，並設有監察體制防止、監督或懲戒公職人員違反
憲法及影響國家安全的行為；加拿大政府於2003年頒
布了《公共服務價值觀和道德守則》，公務員必須對
政府忠誠，如公開批評加拿大政府有機會被解僱。

從世界各地政府的法則可見，愛護國家是作為一名
公務員應有的操守，只有這樣，他們的每一個決策和
舉動，才會以國家和人民利益為依歸。因此，要令香
港的民生經濟逐步重回正軌， 「愛國者治港」 無疑是
極為重要的第一步。我相信，1500名選委會成員在今
年12月的香港立法會選舉，以及明年3月的香港特首
選舉均能堅守 「愛國者治港」 的原則，為香港市民選
出最合適的管治團隊，帶領香港走進新時代！
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